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REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 21 DE NOVEMBRO 

DE 2013 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Dr. Raul Jorge Fernandes da Cunha 

 

VEREADORES PRESENTES: 

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins, Dr. 

Helena Marta de Oliveira Lemos, Eng.ª 

Vítor Manuel Freitas Moreira, Eng.º 

Vítor Orlando da Cunha Silva, Dr. 

Rosa Maria Ferreira Pereira Pinheiro 

Artur Filipe Brandão Campos Antunes Aguiar, Dr. 

Eugénio Fernando de Sá Cerqueira Marinho, Dr. 

José Manuel Ribeiro Baptista, Eng. 

 

SECRETARIOU: Dr. Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Diretor do Departamento 

Administrativo Municipal 

 

 

HORA DE ABERTURA: 10h00 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 11h30 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

 - OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: € 548 254,75 

 - OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: € 1 408 735,27 
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ANTES DA ORDEM DO DIA 

Iniciou o período de intervenções o Senhor Vereador, Dr. Vítor Silva, eleito na lista 

de cidadãos eleitores “Independentes Por Fafe – IPF”: 

- Solicitou esclarecimento sobre o estado das obras do recinto da Feira, salientando os 

constrangimentos que a obra está a causar aos comerciantes. 

Seguidamente, usou da palavra o Senhor Vereador Dr. Filipe Antunes Aguiar, 

eleito na lista de cidadãos eleitores “Independentes Por Fafe – IPF”: 

- Teceu alguns comentários sobre o Hospital de Fafe e à forma como o assunto foi 

conduzido, solicitando ao Senhor Presidente a sua opinião quanto a esse assunto e sobre 

o que pretendia fazer. 

- Alertou para as condições degradantes do canil municipal. 

Posteriormente, usou da palavra Rosa Maria Pinheiro, eleita na lista de cidadãos 

eleitores “Independentes Por Fafe – IPF”: 

- Subscreveu as palavras do Senhor Dr. Filipe Antunes Aguiar sobre a situação do canil; 

- Felicitou a Associação Desportiva de Fafe pelo seu desempenho na prova desportiva 

“Taça de Portugal”; 

Posteriormente, tomou a palavra o Senhor Vereador, Dr. Eugénio Marinho, eleito 

pelo PSD: 

- Sobre o Canil Municipal, afirmou que os Vereadores do PSD estavam a preparar uma 

proposta sobre o assunto, salientado que o propósito do canil era que os animais fossem 

encaminhados para a adoção e não para o abate. 

Salientou, ainda, que as condições de degradação do canil eram também um problema 

de saúde pública. 

Tomou a palavra o Senhor Vereador, Eng.º Vítor Moreira, para explicar os motivos 

do atraso da obra do recinto da Feira. 
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Por fim, usou da palavra o Senhor Presidente que começou por subscrever as 

felicitação endereçadas à Associação Desportiva de Fafe. 

- Comentou o assunto do Hospital, expressando a sua opinião e informando sobre as 

faltas de resposta às comunicações enviadas pelo anterior Executivo para as diversas 

Entidades envolvidas no processo. 

- Atendendo à atual situação económica e respetivas medidas que possam 

eventualmente refletir-se na economia do concelho, como a deslocação de serviços 

públicos do concelho, informou que ia promover uma reunião com os responsáveis dos 

Serviços Públicos existentes no concelho com vista a fazer um ponto de situação sobre 

os mesmos e inteira-se sobre os vários assuntos sobre os quais o Executivo possa ter 

uma palavra a dizer. 

 

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

 1 – DESPACHO N.º 4/2013: - O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara, para conhecimento, o despacho supra identificado com o seguinte teor: 

“Atendendo a que a Câmara, em sua reunião hoje realizada, fixou em três o 

número de Vereadores a tempo inteiro, 

Nomeio, nos termos do n.º 3 e 4 do artigo 58º da Lei n.º 169/99, de 18 de 

Setembro, na redação que lhe foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, como 

Vereador em regime de permanência, o Senhor Eng.º Vítor Manuel Freitas Moreira. 

O presente despacho produz efeitos imediatos.” 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 
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2 - DESPACHO N.º 5/2013 – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara, para conhecimento, o despacho supra identificado, relativo à distribuição das 

áreas de responsabilidades aos Senhores Vereadores em regime de permanência, 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

3 - DESPACHO N.º 6/2013 – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara, para conhecimento, o despacho supra identificado, relativo à delegação e 

subdelegação de competências nos Senhores Vereadores em regime de permanência, 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

4 - DESPACHO N.º 7/2013 – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara, para conhecimento, o despacho supra identificado, relativo à delegação de 

competências no Diretor do Departamento Administrativo Municipal, nos termos do 

documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 5 – PROPOSTA – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara a 

proposta relativa à fixação dos Vereadores em regime de permanência, nos termos do 

documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM OS VOTOS CONTRA DOS 

SENHORES VEREADORES DR. VÍTOR SILVA, DR. FILIPE ANTUNES 

AGUIAR E D. ROSA MARIA PINHEIRO, ELEITOS PELA LISTA DE 

CIDADÃOS ELEITORES “INDEPENDENTES POR FAFE – IPF”, APROVAR. 
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 6 – VOTO DE CONGRATULAÇÃO – RANKING DAS ESCOLAS 2013 – 

O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara o Voto de Congratulação sobre o 

assunto supra identificado, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

7 – PROPOSTA – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara a 

proposta apresentada pelos Senhores Vereadores eleitos na lista de Cidadãos 

“Independentes Por Fafe – IPF”, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM QUATRO VOTOS 

CONTRA, TRÊS A FAVOR E DUAS ABSTENÇÕES, REJEITAR A 

PROPOSTA. 

 

8 – PROPOSTA – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara, a 

proposta apresentada pelos Senhores Vereadores do PSD, distribuída, por fotocópia, 

pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM AS ABSTENÇÕES DOS 

SENHORES VEREADORES DR. VÍTOR SILVA, DR. FILIPE ANTUNES 

AGUIAR E D. ROSA MARIA PINHEIRO, ELEITOS PELA LISTA DE 

CIDADÃOS “INDEPENDENTES POR FAFE – IPF”, APROVAR. 

 

9 – PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO / FESTA DE NATAL 2013 – 

CENTRO CULTURAL, SOCIAL E DESPORTIVO DOS TRABALHADORES 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE FAFE - O Presidente do CCSD a solicitar um 

apoio, nos termos do documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 
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----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara para que aprove um subsídio igual ao ano anterior.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS 

PROPOSTOS PELO SENHOR PRESIDENTE. 

 

10 – CONCURSOS SUSPENSOS – OPÇÃO PELA SUA CESSAÇÃO – A 

CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE RECURSOS HUMANOS, AÇÃO 

SOCIAL E EDUCAÇÃO prestou a informação sobre o assunto supra identificado, 

distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara para aprovar.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

11 – ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL PARA 

OCUPAÇÃO DE 2 POSTOS DE TRABALHO EM REGIME DE CONTRATO 

DE TRABALHO POR TEMPO INDETERMINADO – TÉCNICO SUPERIOR: 

EDUCAÇÃO FÍSICA OU DESPORTO E AUDITORIA OU GESTÃO – DCDJ - A 

CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE RECURSOS HUMANOS, AÇÃO 

SOCIAL E EDUCAÇÃO prestou a informação sobre o assunto supra identificado, 

distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 
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 12 – CALENDÁRIO DAS REUNIÕES  DO EXECUTIVO - 2013/2014: - O 

SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara, o calendário das reuniões distribuído, 

por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 13 – REGIMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL – NOVAMENTE 

PRESENTE, nos termos da deliberação tomada na reunião de 08-11-2013. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, individualmente, 

conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi entregue, tendo a mesma 

sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos do n.º 3 do artigo 57ºº da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro. E, para constar, se lavrou a presente minuta que, por mim, 

Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Diretor do Departamento Administrativo Municipal, vai 

ser assinada conjuntamente com o Senhor Presidente.  


